

Artikel vom 23.06.2017

CSU München-Land

Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen in Grünwald



Bundesverteidigungsministerin von der Leyen spricht auf Einladung von Florian Hahn MdB in Grünwald

Bundesverteidigungsministerin Dr. Ursula von der Leyen auf zweitägiger Stippvisite in Bayern, dem Bundeswehrland Nummer eins. Neben zahlreichen Terminen an der Universität der Bundeswehr und dem Beförderungsausschuss in Schloss Nymphenburg fand die Ministerin noch Zeit, Florian Hahns Einladung nach Grünwald zu folgen.

Der Bundestagsabgeordnete und Kreisvorsitzende durfte von der Leyen mit dem Grünwalder Bürgermeister Jan Neusiedl im voll besetzten Bürgerhaus begrüßen, wo sie mit einem brillanten Auftritt überzeugte